

Neues Unternehmer-Netzwerk für die Metropolregion Nürnberg

Der im vergangenen Jahr gestartete Verein Plattform Mittelstand hat bereits 50 Mitglieder / Monatliche Treffen, kostenlose Seminare und günstige Einkaufskonditionen / Kooperationen mit anderen mittelständischen Netzwerken

Erlangen, im Juni 2012 – Mehr als 50 Unternehmen haben sich der im vergangenen Jahr gestarteten Plattform Mittelstand bereits angeschlossen. Der Verein will den Austausch und die Kooperation von Unternehmern in der Metropolregion Nürnberg fördern. „Wir verstehen uns als Netzwerk, das seinen Mitgliedern große Vorteile verschafft“, sagt Vorstand Uwe Cornelsen. Die Mitglieder profitierten von monatlichen Treffen, kostenlosen Seminaren und von günstigen Einkaufskonditionen, die der Verein aushandelt.

Zum Pool der Kooperationspartner, die den Mitgliedern Vergünstigungen bieten, gehören derzeit 25 Unternehmen aus verschiedenen Bereichen unternehmensnaher Dienstleistungen, beispielsweise Büro-, Inkasso-, Marketing- und IT-Dienstleister. „Auf diese Weise bringen wir Mitglieder, die einen Bedarf haben, mit spezialisierten Anbietern zusammen“, betont Betriebswirt Cornelsen. Genauso wichtig wie die Konditionen im Einkauf sei auch die Qualität der Anbieter. Der Verein nehme nur Kooperationspartner auf, die besondere Zusatzleistungen oder hervorragende Rabatte böten.

Unterstützt wird Vorstand Cornelsen vom Gründungsmitglied und stellvertretenden Vorstand Werner Hartl. „Ich habe immer wieder mit Unternehmern zu tun, die eigentlich sehr gerne in einem Netzwerk aktiv wären, aber denen der regionale Bezug fehlt. Mit Plattform Mittelstand haben wir nun ein Netzwerk, bei dem sich die Partner auch persönlich kennen lernen können“, erläutert der Rechtsanwalt und pensionierte Richter seine Motivation für sein Engagement bei der Plattform. Er berät das Netzwerk auch in juristischen Fragen.

Kooperation mit dem Verein Zentrifuge

Die Plattform Mittelstand ist ihrerseits offen für Kooperationen mit anderen Netzwerken. Kürzlich hat der Erlanger Verein eine Zusammenarbeit mit dem Nürnberger Kreativ-Verein Zentrifuge vereinbart. Erstes Ergebnis der Kooperation ist eine gemeinsame Veranstaltung zum Thema Gesundheitsmanagement. Sie findet am Donnerstag, 14. Juni, ab 18 Uhr in den

Räumlichkeiten der Zentrifuge, Auf AEG, Halle 14, Muggenhofer Straße 141 in Nürnberg statt. Dr. Bernhard Badura, emeritierter Professor der Universität Bielefeld und Experte für Gesundheitsfragen, spricht über Gesundheitsstörungen, die sich für Arbeitnehmer aufgrund der zunehmend ständigen Erreichbarkeit ergeben. Weitere gemeinsame Veranstaltungen der beiden Vereine sind geplant.

Die Jahresbeiträge für eine Mitgliedschaft in der Plattform Mittelstand sind nach der Anzahl der Mitarbeiter gestaffelt. So beträgt etwa der Beitrag für Unternehmen mit bis zu 20 Mitarbeitern 120 Euro im Jahr. Unternehmer, die an einer Mitgliedschaft interessiert sind, finden weitere Informationen und aktuelle Termine zu Veranstaltungen auf der Internetseite www.plattform-mittelstand.de.

Pressekontakt:

Lange Kommunikation

Carsten Lange

presse@plattform-mittelstand.de

Telefon (0911) 368 39 12